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Concerne :  Questions proposées par les délégués du personnel de la section TM pour la réunion 

auprès du Chef de Service en date du 13 juin 2024. 

 

Messieurs, 

Veuillez trouver par la suite nos questions pour l’ordre du jour de la prochaine réunion des 

délégués auprès du Chef du Service Transport et Matériel. 

1) Les délégués du personnel aimeraient connaître l'état d'avancement de la modification de l'IS 

307 sachant que la dernière mise à jour à ce sujet date depuis presque une année ? 

2) Les délégués du personnel souhaitent être informés quant à l'état d'avancement du nouveau 

mode de travail pour le travail à mi-temps, sachant qu'une mise en vigueur était envisagée 

pour le mois de septembre et que les agents demandent à être informés à temps raisonnable 
pour pouvoir organiser leur vie quotidienne ? 

3) Les délégués du personnel demandent des informations sur l'effectif des agents travaillant à 
mi-temps ainsi que leur répartition, y compris la part des congés parentaux et des mi-temps 

pour raisons personnelles. 

4) Les délégués du personnel souhaitent savoir comment le profil d'un agent du poste d'accueil 

est défini et s'il existe une fiche de poste résumant les missions associées à celui-ci ? 

5) EPI 

a) Les délégués du personnel aimeraient connaître la raison pourquoi le pantalon « d’été » a 
remplacé l'un des trois pantalons classiques pour le CM. Il avait été communiqué que les 

pantalons « d’été » devaient venir en complément des trois pantalons classiques ? 
b) Les délégués du personnel demandent s'il serait possible de permettre aux agents de 

choisir les pantalons qu'ils souhaitent utiliser, que ce soit le modèle « classique », le modèle 

« d’été », ou bien les deux, comme c’est actuellement le cas ? 
c) Les délégués du personnel demandent également s'il serait possible de proposer une 

gamme particulière de pantalons pour nos collègues féminines, car pour le moment, leurs 

pantalons ne sont ni fournis ni lavés par la société Alsco ? 
d) Les délégués du personnel souhaitent attirer l’attention sur des défauts fréquents dans les 

nouvelles livraisons de vêtements : de petits trous dans les T-shirts, une quantité de 

T-shirts inférieure à celle commandée, ne respectant pas le minimum requis pour une 
utilisation professionnelle et des tailles incorrectes. Les délégués demandent que les CFL 

interviennent auprès du fournisseur afin de remédier à ces problèmes. 
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6) Les délégués du personnel demandent la raison pour laquelle les voitures de service de l'atelier 

central ont « disparu » sans que la moindre information n'ait été communiquée aux agents ? 

Par conséquent, des problèmes risquent de se poser, comme par exemple lors des sorties du 
train de relevage, où plusieurs déplacements sont nécessaires pour amener tous les agents sur 

place. 

7) Les délégués du personnel souhaitent obtenir des informations sur la planification actuelle du 

parking TM, notamment sur le parking provisoire qui doit être mis en place, ainsi que les plans 

actuels pour le parking final et sa répartition ? 

8) Les délégués du personnel demandent s'il serait possible d'avoir au moins un distributeur de 

snacks offrant la possibilité de paiement par carte bancaire en direct, ou bien de charger le 

« stick » via une carte bancaire aux seins de l’Atelier central ? 

9) Les délégués du personnel aimeraient savoir pourquoi l'effectif de la nouvelle division CM/EN 

Projets Matériel (regroupement des anciennes divisions TM/M et CM/EN-P) sera réduit après 

leur réorganisation, et sachant que celle-ci est planifiée pour le 1ier juin ? Quand est-ce que 
les nouvelles fiches de postes seront publiées ? 

10) Les délégués du personnel souhaitent être informés, si dans le contexte de l’Enquête sur le 
bien-être, des mesures sont-elles envisagées pour promouvoir le bien-être au travail pour le 

personnel du BAS/CM ? 

 
 

Les délégués du personnel de la section TM 
Jérôme SEMEDO MOREIRA, David BOCCAPERTA, Charles MOLITOR 


